

BAB V

KESIMPULAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Dari analisis SWOT diperoleh beberapa strategi alternatif pengembangan Taman Purbakala Kerajaan Sriwijaya yaitu strategi S-O: Membuat paket tour di travel agend maupun dari TPKS sendiri untuk mengunjungi objek wisata Taman Purbakala Kerajaan Sriwijaya, mempertahankan kebersihan, membuat sistem promosi melalui media social seperti Facebook, tweeter dan instagram. Strategi Strategi W-O: Mengadakan kegiatan wisata dan meningkatkan kegiatan, meningkatkan sarana pendukung yang ada di Taman Purbakala Kerajaan Sriwijaya. Strategi S-T: Memasang CCTV di beberapa titik Taman Purbakala Kerajaan Sriwijaya. Strategi W-T: Pemerintah harus rutin menyelenggarakan kegiatan wisata atau event dan bekerjasama dengan Trans Musi atau angkutan Kota untuk mempermudah wisatawan berkunjung.
2. Komponen Pendukung Taman Purbakala Kerajaan Sriwijaya yang menjadi kekuatan adalah kebersihan lingkungan, perawatan museum, tempat makan yang tersedia dan menariknya tempat-tempat wahana. Komponen kelemahan Taman Purbakala Kerajaan Sriwijaya kurangnya kegiatan yang dilakukan oleh pihak bersangkutan sehingga kurangnya minat datang wisatawan yang terkalahkan oleh tempat wisata lain serta kurangnya sarana pendukung menuju tempat destinasi

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, penulis dapat memberikan sebagai berikut:

1. Memperbanyak kegiatan-kegiatan besar yang berhubungan dengan msyarakat umum sehingga Taman Purbakala Kerajaan Sriwijaya tidak mudah terkalahkan oleh tempat wisata lain. Kegiatan wis ata seperti pertunjukan seni Palembang seperti Gayung Bersambut, Musikalisasi Puisi dan MusikBatanghari Sembilan. Selain pertunjukan seni, pemerintah juga bisamengadakan kegiatan tahunan seperti Sumsel Expo yang diikuti olehseluruh kabupaten di Sumatera Selatan, Sriwijaya Travel Fair yang diikuti oleh seluruh pembisnis travel di Sumatera Selatan, Sedangkan di bidang olahraga, pemerintah dapat meningkatkan dan mengadakan kompetisi olahraga umum dengan tetap memanfaatkan fasilitas yang ada. Kegiatan olahraga yang dapat diadakan adalah kompetisi olahraga tingkat kota atau tingkat provinsi yaitu bola kaki, sepak takraw, bola volly dan lain-lain. Selain menambah kegiatan olahraga, silaturahmi juga akan terjalin melalui kegiatan. Dalam hal ini, pemerintah BPKAD harus bekerjasama dengan Dinas Pariwisata Kota Palembang dan Dinas Pariwisata Provinsi Sumatera Selatan yang biasa menyelenggarakan kegiatan wisata tahunan ini.
2. Pemerintah seharusnya memberi dukungan secara lebih terhadap situs-situs bersejarah sehingga tidak adanya keterlupaan masyarakat terhadap ilmu sejarah terutama dalam kotanya sendiri, selain itu pemerintah juga seharusnya mendukung penuh kegiatan yang dilakukan oleh Taman Purbakala Kerajaan Sriwijaya, Selain dibidang manajemen, sumber daya manusia yang direkrut juga harus memiliki kemampuan dibidang pariwisata seperti mampu memandu tamu (*guiding*), mampu mengatur pelaksanaan *event* dan memiliki kemampuan komunikasi yang baik. Sedangkan dibidang kesenian, sumber daya manusia tersebut harus memiliki pengetahuan dan kemampuan dibidang seni seperti seniman ataupun memiliki latar belakang pendidikan bidang seni

agar dapat membantu atau bahkan mengadakan *event-event* pertunjukan seni besar dan mengarahkan peserta kegiatan.